

Cirugía de implante de pene

Tenga en cuenta que se puede acceder a la sección de Implantes de pene del sitio web a través de la subsección “Salud sexual masculina” de Urología.

SECCIÓN 1: CIRUGÍA DE IMPLANTE DE PENE

Tratamiento avanzado para la disfunción eréctil

Para muchos hombres, no poder lograr o mantener una erección puede afectar su confianza en sí mismos, su bienestar emocional y la intimidad con sus parejas. Estas experiencias pueden ser profundamente personales, pero es importante saber que la disfunción eréctil (DE) es una condición médica común y no es un reflejo de su masculinidad. La disfunción eréctil puede afectar a los hombres en cualquier etapa de la vida y su prevalencia aumenta con la edad. De hecho, al llegar a los 70 años, aproximadamente el 70 % de los hombres han experimentado disfunción eréctil.

Cuando los medicamentos u otras terapias ya no brindan resultados confiables, la cirugía de implante de pene puede ser una solución efectiva a largo plazo. Estos implantes son una opción de tratamiento segura y sumamente eficaz para la disfunción eréctil, y no es necesario que los pacientes tengan que probar primero otros tratamientos antes de considerar la opción de una cirugía. Para los hombres motivados que pueden tolerar la anestesia sin correr riesgos, un implante de pene puede ser una solución confiable que se siente natural y devuelve la función sexual y la seguridad en sí mismos. Nuestro equipo ayuda a los pacientes a comprender todas las opciones disponibles y los apoya para que puedan elegir enfoque que mejor se adapte a sus metas y necesidades de salud.

Mount Sinai Medical Center es reconocido como líder por realizar gran cantidad de cirugías de implantes de pene, con más procedimientos cada año que la gran mayoría de los hospitales del país. Nuestro equipo de expertos utiliza técnicas avanzadas de implantación para recuperar la función sexual de forma segura, con resultados duraderos que ayudan a los hombres a volver a sentirse seguros de sí mismos y a empezar a disfrutar una mejor calidad de vida.

SECCIÓN 2: UN TRATAMIENTO PERSONALIZADO Y EFICAZ PARA LA DISFUCIÓN ERÉCTIL

Un implante o prótesis de pene es un dispositivo médico que se implanta quirúrgicamente en el pene para ayudar a los hombres con disfunción eréctil a lograr una erección de forma segura y sin medicamentos. El implante es totalmente interno y está diseñado para actuar de forma natural y cómoda.

TIPOS DE IMPLANTES

Los hombres pueden elegir entre dos tipos diferentes de implantes:

- **Prótesis peniana inflable (PPI):** Permite que el pene permanezca blando cuando no está en uso y se vuelva firme solo cuando se activa, replicando fielmente una erección natural.
- **Implantes semirrígidos:** Compuestos por varillas flexibles que mantienen una firmeza constante y se pueden posicionar según se necesite.

Ambos dispositivos están diseñados para brindar comodidad, confiabilidad y durabilidad óptimas. Los pacientes trabajan en estrecha colaboración con su equipo de atención para determinar la mejor opción en función de su anatomía, estilo de vida y consideraciones clínicas.

Los implantes de pene son uno de los tratamientos más eficaces para la DE. En estudios a largo plazo, los pacientes y sus parejas informan una alta satisfacción y una mejor calidad de vida.

ABORDAJES QUIRÚRGICOS Y UBICACIÓN DE LAS INCISIONES

La cirugía de implante peniano se puede realizar a través de dos enfoques quirúrgicos de eficacia comprobada. Cada método ofrece excelentes resultados y el enfoque a elegir depende de su anatomía, cirugías previas y preferencia del cirujano. En Mount Sinai, nuestros especialistas en implantes tienen mucha experiencia y son competentes en ambas técnicas, lo que garantiza que los pacientes reciban el enfoque que mejor se adapte a su situación individual.

¿QUIÉNES SON BUENOS CANDIDATOS?

La cirugía de implante de pene puede ser la opción adecuada para hombres cuya disfunción eréctil no mejora con terapias no quirúrgicas o cuya condición está relacionada con problemas médicos subyacentes.

Los candidatos para la cirugía de implante peniano incluyen:

- Hombres que tienen disfunción eréctil persistente incluso después de probar medicamentos como Viagra o Cialis.
- Hombres que han probado otros tratamientos no quirúrgicos para su disfunción eréctil, como inyecciones o dispositivos de vacío.

- Hombres que tienen disfunción eréctil como resultado de una cirugía de cáncer de próstata, tratamiento de radiación en la ingle o cirugía pélvica.
- Hombres que padecen diabetes, enfermedades vasculares o afecciones neurológicas.
- Hombres que prefieren una opción confiable y espontánea para su disfunción eréctil, en lugar de medicamentos de acción más lenta.
- Hombres que desean una solución a largo plazo con resultados predecibles.

Antes de la cirugía, su urólogo de Mount Sinai realizará una evaluación integral, que incluirá un examen físico, una revisión de su historia clínica y una charla en profundidad sobre los tratamientos y objetivos. A través de este proceso, nuestro equipo puede adaptar cuidadosamente las recomendaciones quirúrgicas a las necesidades individuales de cada paciente.

CÓMO DETERMINAR CUÁL ES EL IMPLANTE ADECUADO PARA USTED

Su cirujano de Mount Sinai le explicará las diferencias funcionales entre los dispositivos inflables y semirrígidos, le explicará cómo se usa cada uno y le recomendará el dispositivo que mejor se adapte a usted según su historia clínica, destreza y preferencias personales. En Mount Sinai, la toma de decisiones compartida es una prioridad y una parte clave de este proceso.

SECCIÓN 3: QUÉ ESPERAR

ANTES DE LA CIRUGÍA

Se reunirá con su urólogo de Mount Sinai para repasar el procedimiento, analizar las opciones de anestesia y completar las pruebas y exámenes prequirúrgicos que sean necesarios. Durante este proceso, su cirujano le explicará todo lo referente a medicamentos, cuándo y qué puede comer o beber antes de la cirugía y qué esperar el día de la operación. Nuestro objetivo es garantizar que sienta que tiene toda la información que necesita, se sienta seguro y completamente preparado antes de ingresar al quirófano.

DURANTE LA CIRUGÍA

Primero, recibirá el tipo de anestesia que usted y su cirujano de Mount Sinai eligieron, que puede ser general o local. La operación en sí suele durar entre 60 y 90 minutos. El cirujano colocará cuidadosamente el implante usando incisiones pequeñas y precisas, que permite estos resultados:

- Cicatrices mínimas
- Menos molestias
- Recuperación más rápida

Muchos pacientes pueden regresar a casa el mismo día y comenzar su recuperación en la comodidad de su propio entorno.

DESPUÉS DE LA CIRUGÍA

Después de la operación quizás tenga un poco de hinchazón o malestar temporal. Estos efectos secundarios son comunes y van desapareciendo a medida que pasan los días; la mayoría de los pacientes retoman sus actividades ligeras en una o dos semanas.

RECUPERACIÓN Y ATENCIÓN DE SEGUIMIENTO

Usted y su urólogo de Mount Sinai permanecerán en estrecha comunicación durante toda su recuperación y se reunirán periódicamente para consultas de seguimiento hasta que esté completamente recuperado. La primera consulta posoperatoria generalmente es dentro de la semana posterior a la cirugía, seguida de una consulta entre cuatro y seis semanas después, cuando sus médicos pueden autorizarlo a comenzar a usar su implante.

Los pacientes generalmente pueden reanudar la actividad sexual después de su consulta de las seis semanas. Se pueden programar citas adicionales según sea necesario para abordar cualquier pregunta, garantizar la comodidad y confirmar el funcionamiento adecuado del implante.

SECCIÓN 4: POR QUÉ ELEGIR MOUNT SINAI MEDICAL CENTER

El equipo de urología de Mount Sinai Medical Center combina experiencia especializada, tecnología avanzada y un enfoque centrado en el paciente para brindar atención excepcional a los hombres con disfunción erétil. Somos un centro médico con alto volumen de pacientes que realiza más cirugías de implante de pene que la gran mayoría de hospitales o centros quirúrgicos en todo Estados Unidos.

URÓLOGOS EXPERTOS Y CON SUBESPECIALIZACIÓN

Entre nuestros cirujanos contamos con especialistas con formación especializada en reconstrucción peniana, prótesis y salud masculina. Con amplia experiencia, brindan atención precisa, basada en evidencia y adaptada a las necesidades únicas de cada paciente.

LIDERAZGO ACADÉMICO Y DE INVESTIGACIÓN

A diferencia de otros programas locales de implantes de pene, el equipo de urología de Mount Sinai se destaca no solo por su experiencia clínica sino también por su liderazgo en medicina académica y descubrimiento. Como parte de un hospital escuela con un programa de residencia en urología acreditado por la ACGME, nuestros cirujanos capacitan a la próxima generación de especialistas mientras avanzan en el campo a través de la investigación clínica continua. Cada procedimiento integra las últimas técnicas basadas en evidencia y la mejora continua de la calidad, garantizando que los pacientes se beneficien de la atención más innovadora y efectiva disponible.

TECNOLOGÍA QUIRÚRGICA DE AVANZADA

Empleamos herramientas quirúrgicas y diagnósticas de última generación para optimizar los resultados y la seguridad. Nuestro centro médico cuenta con la última tecnología, incluidas técnicas mínimamente invasivas, guiadas por imágenes de avanzada e instrumentos de alta precisión.

ATENCIÓN DE URGENCIA INTEGRAL

Desde la consulta inicial hasta la recuperación y el seguimiento, los pacientes se benefician de un equipo de atención totalmente integrado, orientación personalizada y educación sobre el uso de los implantes, lo que garantiza su confianza y satisfacción a largo plazo.

SECCIÓN 5: PREGUNTAS FRECUENTES SOBRE LA CIRUGÍA DE IMPLANTE DE PENE

Hablar sobre la disfunción eréctil y la cirugía de implante peniano puede resultar difícil para muchos pacientes y sus parejas. Con esto en mente, compilamos las siguientes preguntas y respuestas sobre la cirugía de implante peniano para ayudarlo a comprender mejor el procedimiento, la recuperación y los resultados.

¿El implante de pene será visible o notorio?

No. El dispositivo es completamente interno y no se puede ver desde el exterior.

¿El implante de pene afecta la sensibilidad o la función sexual?

La mayoría de los hombres siguen sintiendo una sensación normal y pueden alcanzar el orgasmo después de la recuperación.

¿Cuánto duran los implantes de pene?

Muchos implantes funcionan eficazmente durante 10 años o más, dependiendo de factores individuales, como la frecuencia de uso, la salud del paciente y el tipo de implante.

¿Qué tan pronto puedo retomar mis actividades normales después de la cirugía de implante de pene?

Es probable que pueda volver a realizar actividades ligeras dentro de un plazo de una a dos semanas después de la cirugía. La actividad sexual generalmente se permite entre cuatro y seis semanas después de la cirugía, una vez que su urólogo de Mount Sinai lo autorice a tener relaciones sexuales.

¿El implante de pene es seguro?

Sí. La cirugía de implante de pene es un procedimiento comprobado, seguro y eficaz.

¿Mi pareja notará alguna diferencia durante las relaciones sexuales con el implante?

La mayoría de las parejas no notan nada diferente. El implante peniano es un dispositivo totalmente interno y la erección que crea está diseñada para sentirse natural.